



E.I LUCILO CARVAJAL  
C/ Burgos Canals, 8  
18220, ALBOLOTE



Tel. 958893587  
FAX 958893588

## **PRACTICUM I y II, GRADO DE MAESTRO DE EDUCACIÓN INFANTIL**

El Prácticum de las titulaciones de *Grado en Educación Infantil y Primaria* se configura como un conjunto de actividades formativas que permitirán al estudiante la aplicación práctica de los conocimientos adquiridos en su formación académica, preparándole para el ejercicio de actividades profesionales y facilitando su incorporación al mercado de trabajo. Debe ser para el alumnado un elemento profesionalizador básico de su formación inicial que le permita desarrollar un conjunto integrado de prácticas de iniciación docente en el aula y le proporcione información sobre el sistema escolar. Constituye uno de los ejes angulares de los estudios de Grado en Educación.

Y en nuestro centro pretendemos ayudar a este alumnado a completar su formación asistiendo a clase con las tutoras que hayan solicitado formar parte de este plan, se realizará cada curso en el mes de junio. Somos por tanto, un centro colaborador con la Universidad de Granada en el proceso de formación de su alumnado.

En nuestro centro, cada curso, recibimos alumnas/os de tercer y cuarto curso de Grado de Maestro, Especialidad de Infantil, para realizar su período de prácticas correspondiente a la asignatura Prácticum I o II.

El período de prácticas comprende del 16 de febrero al 29 de mayo, en el caso de las alumnas que vienen de la Facultad de Ciencias de la Educación, y del 16 de febrero al 5 de junio en el caso de las que lo hacen de C.M. La Inmaculada.

En nuestro centro, y con la finalidad de que el alumnado de prácticas se lleve una visión más global de la metodología y práctica docente en los tres niveles de infantil, se procura que éste pase por diferentes clases de los tres niveles: 3, 4 y 5 años, entendiendo que será con su maestro tutor con el que deberá estar la mayor parte del período de prácticas. Así, de las 14 semanas que comprenden las prácticas, 8 semanas estará cada alumna con su tutor, rotando las 6 restantes por otras clases del centro de los tres niveles de E.I.

Cuando llega este alumnado se convoca una reunión informativa para darles información sobre el centro, mostrárselo y resolver dudas.

### **REUNIÓN INFORMATIVA CON LAS ALUMNAS DE PRÁCTICAS DE GRADO DE MAESTRO**

La dirección del centro se reúne con las alumnas/os de prácticas para tratar entre otros los siguientes temas:

I. –Bienvenida.



E.I LUCILO CARVAJAL  
C/ Burgos Canals, 8  
18220, ALBOLOTE



Telf. 958893587  
FAX 958893588

2. -Información sobre el centro y el Plan de Centro.
3. -Vigilancia en los recreos.
4. -Hoja de firmas para control de la asistencia y turnos de recreo.
5. -Justificación de las faltas.
6. -Avisar al equipo directivo en caso de faltar.
7. -Justificación del paso por distintas clases del centro.
8. -Conveniencia de la colaboración en la realización de tareas comunes del centro (elaboración de murales, preparación de teatros, canciones...)
9. -Realización de tareas de apoyo con alumnos/as del centro.

Se ha invitado a las alumnas a que visiten la página web del centro o consulten el Plan de Centro impreso porque les dará una visión general y actualizada del mismo, Si es necesario se les entregará en un pen drive.

Se ha visto conveniente que participen también en los turnos de vigilancia de los recreos ya que este momento es también muy importante dentro de la jornada escolar y así verán cómo se encuentra organizado: por zonas y rotando.

Es conveniente también que se lleve un control de asistencia por lo que firmarán cada mañana a su llegada en una hoja de firmas, al igual que el equipo docente. También deberán justificar las faltas y avisar al Equipo Directivo en caso de no poder asistir al colegio.

En nuestro centro, y con la finalidad de que el alumnado de prácticas se lleve una visión más global de la metodología y práctica docente en los tres niveles de infantil, se procura que pase por diferentes clases de los tres niveles: 3, 4 y 5 años, entendiéndose que será con su maestro tutor con el que deberá estar la mayor parte del período de prácticas. Así, de las 14 semanas que comprenden las prácticas, 8 semanas estará cada alumna con su tutor, rotando las 6 restantes por el resto de las clases del centro que como ya se ha dicho cuenta con los tres niveles de E.I.

Es muy importante la colaboración de estas alumnas de prácticas en la realización de tareas comunes del centro, tales como la elaboración de murales, decoración de espacios comunes, etc.

También realizarán una tarea de apoyo a niños con dificultades lingüísticas, de atención o conductuales bajo la supervisión y el asesoramiento de la Orientadora y la Logopeda del centro y basándonos en los resultados positivos obtenidos gracias a esta labor de apoyo de las prácticas de años anteriores.

Por último se les da unas normas básicas y generales sobre la utilización de teléfonos móviles u otros medios durante su horario de trabajo y se hace hincapié en que la nota final de su evaluación, por supuesto, estará en relación con todo el trabajo realizado, su buena disposición, puntualidad, trato con el alumnado ...